

- Amazing Journey To Holyland + Mesir -

HARI 01

BERKUMPUL DI BANDARA

Hari ini berkumpul di Jakarta Airport untuk memulai perjalanan menuju Cairo. Seluruh peserta diharapkan sudah berkumpul 3jam sebelum keberangkatan di Terminal 2 D1.

HARI 02

EK359 CGK - DXB 00.15-05.35

DUBAI- CAIRO EK 927 DXB-CAI 08.40-10.55

Hari ini kita tiba di Cairo , setelah proses imigrasi selesai Anda di antar menuju restoran untuk makan siang. Setelah makan siang Anda akan diajak untuk mengunjungi kota kawasan kota tua Cairo untuk mengunjung Gereja gantung dan Gereja Abu Sirga tempat yang dipergunakan Yusuf, Maria dan Bayi Yesus bersembunyi dari kejaran Herodes setelah meninggalkan Bethlehem (Mat 2:13-15) kemudian menuju Ben Ezra Synagog tempat awal bayi Musa di hanyutkan di Sungai Nil. Kemudian Anda akan diajak untuk mengunjungi Simon The Taner sebelum diantar menuju hotel untuk beristirahat.

HOTEL : LE MERIEDIEN DAN SETARA Makan Siang, Malam

HARI 03

CAIRO - TABA - ST.CATHERINE

Hari ini Anda akan diajak untuk mengunjung kawasan Giza untuk melihat Pyramids dan Spinkx yang merupakan salah satu dari 7 keajaiban dunia yang merupakan peninggalan Cheops, Krephen dan Menkure. Lalu kita meninggalkan kota Cairo menuju ke timur melewati Terusan Suez menuju St. Catherine. Jangan lewatkan kesempatan yang indah untuk mendaki Gunung Sinai

HOTEL : CATHERINE PLAZA Makan Pagi, Siang, Malam

HARI 04

GUNUNG SINAI-TABA - BETHLEHEM

Pagi ini Anda akan diajak untuk mendaki Gunung Sinai tempat dimana Musa menerima 10perintah Allah. Setelah makan pagi di hotel, Anda akan diantar menuju Taba border untuk melanjutkan perjalanan Anda menuju Tanah Perjanjian, Israel.

HOTEL : GRAND PARK HOTEL DAN SETARA

Makan Pagi,Siang,Malam

HARI 05

BETHLEHEM-JERUSALEM- BETHLEHEM

Pagi ini kita menuju Bethlehem mengunjungi Gereja Nativity di mana Tuhan Yesus dilahirkan dan mengunjungi Padang Gembala di mana para gembala menerima kabar gembira tentang kelahiran Tuhan Yesus. Lalu Melewati Lembah Kidron kita mengunjungi Bukit Sion, Ruang Perjamuan Terakhir dan Makam Raja Daud. Lalu ke Gereja St. Peter di Galicantu dimana Petrus menyangkal Yesus 3 kali sebelum ayam berkokok (Mat 26:30-35) dan melihat penjara Yesus Kemudian kita menuju ke Bukit Zaitun mengunjungi Chapel Of Ascension tempat Yesus terangkat naik ke Sorga, ke Gereja Pater Noster dimana tertulis Doa Bapa Kami dalam berbagai macam bahasa termasuk bahasa Indonesia, Batak, Jawa, Sunda, Biak, Paniai, Toraja, Palembang dan Karo. Melewati Sunday Palm Road yang digunakan Yesus ke Yerusalem dan dielu-elukan dengan daun palem, menuju Gereja Dominus Flevit tempat Yesus menangisi kota Yerusalem, kemudian ke Church Of All Nations dan Taman Getshemane tempat Yesus melewati saat terakhir-Nya sebelum ditangkap tentara Romawi. Disini ada pohon zaitun yang berusia lebih dari 2000 tahun dan menjadi saksi saat Yesus berdoa. Kemudian kembali ke hotel untuk beristirahat.

HOTEL : GRAND PARK HOTEL DAN SETARA

Makan Pagi,Siang, Malam

HARI 06

BETHLEHEM-JERUSALEM- BETHLEHEM

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengunjungi Temple Institute dimana Anda akan mengunjungi dan melihat persiapan dari orang-orang Yahudi dalam persiapan pembangunan Bait Allah ke-3. Kemudian Anda akan diajak untuk photo stop di Gold Minorah. Kemudian Anda akan melanjutkan perjalanan Anda untuk mengunjungi Tembok Ratapan yang merupakan tempat bagi Orang Yahudi untuk berdoa. Anda akan diajak untuk menyusuri Terowongan Barat. Anda akan melihat batu pertama yang dipakai untuk membangun Bait Allah pertama oleh Raja Salomo. Anda akan melanjutkan perjalanan Anda untuk mengunjungi Gereja St. Anna tempat lahir Bunda Maria dan di sampingnya ada Kolam Bethesda tempat Yesus menyembuhkan orang lumpuh (Yoh 5:7-9). Dilanjutkan menapaki Via Dolorosa (Jalan Salib) yang ditempuh Yesus dari Pengadilan Pontius Pilatus sampai ke Bukit Golgota. Ada 14 stasi di sepanjang jalan ini yang menceritakan penderitaan Tuhan Yesus selama memikul salib. Perjalanan hari ini ditutup dengan Perjamuan Kudus di Garden Tomb yang dipercaya merupakan Kubur Yesus. Kembali ke hotel untuk beristirahat.

HOTEL : GRAND PARK HOTEL DAN SETARA

Makan Pagi,Siang, Malam

HARI 07

BETHLEHEM-JERICHO-QUMRAN-LAUT MATI-BETHLEHEM

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengunjungi Bethany tempat dimana Tuhan Yesus melakukan mukjizat membangkitkan Lazarus (Yoh 11 : 1-44) . Kemudian perjalanan Anda dilanjutkan untuk

mengunjungi Desa Samaria. Anda akan melihat oran Samaria Asli dari sejak zaman Yesus. Kemudian Anda akan mengunjungi Gunung Gerizim atau Gunung Berkat dan Gunung Ebal yang merupakan Gunung kutuk (Ula 11:29). Anda juga akan diajak untuk minum dari Air Sumur Yakub. Kemudian Anda akan diantar menuju Yeriko, kota tertua didunia di tanah subur Yudea, kota pertama yang dimenangkan Yosua di Tanah Perjanjian dengan kuasa pujian (Yos 6:20), kita melihat Mt. Of Temtation (Gunung Pencobaan) dimana Yesus dicobai iblis (Mat4:1-11) dan Pohon Ara Zakeus. Lalu ke Qumran tempat ditemukannya gulungan Kitab Suci di gua-gua oleh suku Bedouin diantaranya kitab Amos, Yesaya dan Habakuk. Sore hari Anda diberikan kesempatan untuk terapung di Laut Mati, laut yang terletak 400 m di bawah permukaan laut yang menurut sejarah merupakan kota Sodom dan Gomorah yang dibalikan Tuhan. Kemudian kembali ke Bethlehem untuk bristirahat.

HOTEL : GRAND PARK HOTEL DAN SETARA Makan Pagi,Siang,Malam

HARI 08

BETHLEHEM -HAIFA - CANA - NAZARETH

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengunjungi Emaus(Luk 24:13-35).tempat dimana Tuhan Yesus menampakkan diri kepada murid-muridNya. Kemudian Anda akan meninggalkan Kota Jerusalem untuk melanjutkan perjalanan Anda menuju Utara. Anda akan melewati Kota Haifa, kota pelabuhan alam yang sangat indah di puncak Gunung Karmel. Kemudian ke Nazareth (Luk 1:26-38) tempat tinggal keluarga Yusuf, Maria dan Yesus. Juga ke Gereja Announciation yang dibangun diatas mata air dimana Maria mendapat pesan dari Malaikat Gabriel bahwa ia akan mengandung/melahirkan bayi yang akan diberi nama Yesus. Kemudian menuju Cana tempat dimana Yesus melakukan mukjizatNya yang pertama mengubah air menjadi anggur. Kemudian menuju hotel untuk beristirahat.

HARI 09

TIBERIAS FULLDAY CITY TOUR

Pagi ini kita akan mengunjungi Gunung Tabor tempat Yesus menampakkan diri diapit oleh Nabi Musa dan Nabi Elia dan dimuliakan diatas gunung dengan pemandangan indah di Lembah Yezreel (Mrk 9: 2-13, Luk 9:28-36). Dilanjutkan untuk mengunjungi Mt. Beatitudes tempat Tuhan Yesus mengajarkan 8 Sabda Bahagia . Makan siang mencicipi Ikan Petrus . Naik perahu nelayan menyeberangi Danau Galilea menuju Caphernaum tempat Yesus mengajar dan banyak melakukan mujizatNya (Luk 4:31-37, Mat 8:5-13). Tabgha tempat mujizat Yesus melipat gandakan 5 roti dan 2 ikan (Yoh 6:1-5). Church Of The Primacy tempat Tuhan Yesus meminta Petrus menggembalakan domba-dombaNya (Yoh 21 :15-19). Dan tempat terakhir yang akan di kunjungi adalah Yardenit yang merupakan aliran sungai Jordan. Kembali ke hotel untuk beristirahat.

HOTEL : GELACY HOTEL Makan Pagi, Siang,Malam

HARI 10

EK 904 29 AUG AMM-DXB 18.00 - 22.00

NAZARETH - AMMAN - DUBAI

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengunjungi Gunung Nebo, tempat Nabi Musa diizinkan Tuhan untuk melihat Tanah Kanaan. Kemudian diantar menuju restoran untuk makan siang. Setelah makan siang Anda akan diantar menuju airport untuk persiapan penerbangan kembali ke Tanah Air.

ON BOARD Makan Pagi, Siang

HARI 11

EK 356 DXB - CGK 04.40 - 15.45

JAKARTA

Tiba kembali di Jakarta dengan membawa kenangan indah dan berkat bersama Wahana Tour & Travel. Sampai bertemu kembali dalam program kami yang lain. TUHAN Memberkati tour berikutnya